

## Rennrad



Bewertung: Noch nicht bewertet

**Preis**

Brutto-Verkaufspreis: 10.000,00 €

Netto-Verkaufspreis: 8.196,72 €

MwSt.-Betrag: 1.803,28 €

[Eine Frage zu diesem Produkt stellen](#)

### Beschreibung

**Deutsch:** Dieses Rennrad ist in fünf Größen erhältlich, um eine optimale Passform zu gewährleisten. Mit einem Rahmen aus Litening C:68X® Air Monocoque Advanced Twin Mold Technology und einer nahtlos integrierten Gabel bietet es eine leichte und aerodynamische Konstruktion. Ausgestattet mit Shimano Ultegra Hydraulik-Scheibenbremsen, einem präzisen 12-Gang-Schaltwerk und einer leichten Carbon-Laufrad-Setup, ist dieses 7,1 kg schwere Rad perfekt für schnelle Fahrten. Die auffällige Farbkombination aus Liquid Red und Carbon verleiht ihm einen dynamischen Look auf der Straße.

**Italienisch:** Questa bicicletta da corsa è disponibile in cinque taglie diverse per garantire una vestibilità ottimale. Con un telaio in tecnologia Litening C:68X® Air Monocoque Advanced Twin Mold e una forcella integrata, offre una costruzione leggera e aerodinamica. Dotata di freni a disco idraulici Shimano Ultegra, un preciso cambio a 12 velocità e un leggero set di ruote in carbonio, questa bicicletta da 7,1 kg è perfetta per le pedalate veloci. La combinazione di colori accattivante di rosso liquido e carbonio le conferisce un aspetto dinamico sulla strada.

**Englisch:** This road bike is available in five different sizes to ensure an optimal fit. With a frame made of Litening C:68X® Air Monocoque Advanced Twin Mold Technology and seamlessly integrated fork, it offers a lightweight and aerodynamic construction. Equipped with Shimano Ultegra hydraulic disc brakes, a precise 12-speed gearbox, and a lightweight carbon wheelset, this 7.1 kg bike is perfect for fast rides. The striking color combination of liquid red and carbon gives it a dynamic look on the road.

### Kundenrezensionen

Es gibt noch keine Rezensionen für dieses Produkt.